## Гуманитарный проект «Добрый прокат»

# ГУ «Жабинковский территориальный центр социального обслуживания населения»

- 1. Наименование проекта: «Добрый прокат»
- 2. Срок реализации проекта: 12 месяцев
- 3. **Организация-заявитель, предлагающая проект:** государственное учреждение «Жабинковский территориальный центр социального обслуживания населения».
- 4. **Цель проекта:** создание максимально комфортных условий гражданам, нуждающимся в уходе и наблюдении, имеющих нарушения двигательной активности, путем обеспечения граждан средствами реабилитации, профилактики и лечения пролежней.
- 5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
- создать комфортные условия гражданам, нуждающимся в уходе, имеющим нарушения в двигательной активности и способности к передвижению для обеспечения самообслуживания путем приобретения функциональных кроватей;
- своевременное лечение пролежней, осложнений у граждан, находящихся на постельном режиме, с двигательными нарушениями путем приобретения противопролежневых матрасов;
- обеспечить условия для самостоятельного перемещения и передвижения без посторонней помощи, а также поддержания физической активности путем приобретения костылей и ходунков.
- 6. **Целевая группа:** пожилые граждане и инвалиды, граждане, попавшие в трудную жизненную ситуацию.
  - 7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:
  - 1. Закупка 3 функциональных кроватей с электроприводом



2. Закупка 10 противопролежневых матрасов, подкладных кругов и пластырей для лечения пролежней



#### 3. Закупка средств для передвижения: ходунков-опор, костылей





Ожидаемые результаты: ресоциализация и реадаптация обратившихся в ГУ «Жабинковский ТЦСОН», повышение собственной общества; значимости ДЛЯ отсутствие осложнений, связанных с длительным нахождением на постельном режиме, способствует сокращению сроков использования лекарственной терапии дополнительных методов исследований; расширение перечня количества технических средств реабилитации, предоставляемых на безвозмездной основе в «пункте проката» государственного учреждения «Жабинковский территориальный центр социального обслуживания Обеспечение техническими реабилитации средствами (ходунками, костылями) позволит решить проблемы беспрепятственного передвижения, самообслуживания, доступа к информации и общения. Их значение особенно возрастает на этапе приспособления к сложным условиям окружающей среды при резких ограничениях жизнедеятельности.

**Оценка результатов проекта:** отсутствие жалоб на качество ухода, положительные отзывы об улучшении общего самочувствия участников проекта; в количественном плане критерием успешности проекта можно считать увеличение продолжительности жизни, отсутствие пролежней.

8. Общий объем финансирования (в долларах США): 5500			
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах		

Средства донора	5000	
Софинансирование	не более 10 %	
9. Место реализации проекта (область/район, город): Брестская область Жабинковский район, г. Жабинка		
10. Контактное лицо: Ребекевша Ольга Александровна, телефон 801641 35564, e-mail: soczentr@tut.by		

# Humanitarian project "Good Rental»

## GA «Zhabinka territorial center of social services of the population»

- 11. **The name of the project:** «Good Rental»
- 12. **Project implementation period:** 12 month
- 13. **Applicant organization offering the project:** governmental agency «Zhabinka territorial center of social services of the population».
  - 14. **The aim of the project**: creating the most comfortable conditions for citizens who need care and supervision, who have motor activity disorders, by providing citizens with means of rehabilitation, prevention and treatment of bedsores.
  - 15. Tasks planned for implementation within the framework of the project:
- create comfortable conditions for citizens in need of care, who have disorders in motor activity and the ability to move to provide self-service by purchasing functional beds;
- timely treatment of bedsores, complications in citizens who are on bed rest, with motor disorders by purchasing anti-bedsore mattresses;
- provide conditions for independent movement and movement without assistance, as well as maintaining physical activity by purchasing crutches and walkers.
  - 16. **Target group:** senior citizens and disabled people, citizens who have fallen into a difficult life situation.
    - 17. Brief description of the project activities:
  - 4. Purchase of 3 functional electric beds



5. Purchase of 10 anti-bedsore mattresses, lining circles and plasters for the treatment of bedsores



6. Purchase of means of transportation: walkers, supports, crutches





**Expected results:** resocialization and readaptation of citizens who applied to the governmental agency "Zhabinka TCSSP", increase of their own self-esteem and significance for society; absence of complications associated with prolonged stay on bed rest, which helps to reduce the time of use of meditional therapy and additional research methods; expansion of the list and number of technical means of rehabilitation provided free of charge in the " rental point "of the governmental agency "Zhabinka Territorial Center for Social Services of the population". Providing technical means of rehabilitation (walkers, crutches) will solve the problems of free movement, self-service, access to information and communication. Their importance increases especially at the stage of adaptation to difficult environmental conditions with cutting restrictions on life activity.

Evaluation of project results: no complaints about the quality of care,

positive feedback on the improvement of the overall well-being of the project participants; in quantitative terms, the criterion for the success of the project can be considered an increase in life expectancy, the absence of bedsores.

_	
The source of funding	Amount of funding (in US dollars)
Donor funds	5000
Co-financing	No more than 10 %

- 19. Project location (region/district, city): Brest region, Zhabinka district, Zhabinka
- 20. Contact person:

Rebekevsha Olga Aleksandrovna, tel. 801641 35564,

e-mail: soczentr@tut.by